
第７回支部執行委員会議事録（2019 年度第 2回） 

JCI 四国支部 

１．日 時 2020 年 2 月 4 日（火）15 時 00 分～17 時 00 分 

２．場 所 香川県生コンクリート工業組合 会議室 

３．出席者 支部長：甲斐芳郎，副支部長：橋本親典 

幹事：氏家勲，金滝和彦，福原力（代理 松本直人），藤井禎，松島学 

横井克則，朝倉光司，江良弘樹，岡崎慎一郎，小川浄，熊沢敬輔，中川裕之 

中村康一，林和彦，三好邦治，渡辺健 

監査役：堀井克章，本部理事：島 弘，事務局：新居宏美    以上 21 名 

                       

４．配布資料 

資料 1 第 6 回支部執行委員会議事録（案）＜2019 年 4 月 17 日開催＞ p1～3 

資料 2 第 8 回支部幹部会議事録（案）＜2020 年 1 月 17 日開催＞ p4～6 

資料 3 2019 年度活動状況および今後の予定 p7～11 

資料 4 参考資料（令和 2 年度 事業計画策定及び予算編成について） p12～14 

資料 5 2019 年度収支決算（案），2020 年度収支予算（案） p15～20 

資料 5 令和元年度実績見込み（本部報告済）,令和 2 年度予算（本部報告済） 

資料 6 2020 年度事業計画（案） p21～24 

資料 7 第 4 回支部執行部候補者推薦委員会議事録（案） p25，26 

資料 6 2020 年度支部執行部（案） 

資料 8 支部規程，支部執行部候補者推薦委員会規程 p27～31 

資料 9 【別冊】（参考資料）研究委員会等報告資料 

 

５．審議事項 

 甲斐支部長より委員会開催にあたり挨拶があり，その後，各議題について審議が行われ

た。資料の説明は，古田幹事が欠席のため，橋本副支部長が行った。 

審議結果を以下に簡単に記す。 

（１）第 6 回支部執行委員会議事録の確認（資料 1） 

 配布資料 1 が朗読され，異議なく了承された。 

（２）第 8 回支部幹部会議事録の確認（資料 2） 

配布資料 2 が朗読され，幹部会の議事が紹介された。これに対して，以下の説明が追加

された。 

・支部総会は，4 月 15 日（水）リーガホテルゼスト高松で開催することになった。 

・岡崎委員から，研究員会のコニカミノルタに関する支出の内訳の説明があり，了承され

た。 

・2/20 日開催の活性化委員会に参加する公的機関の参加者に対する報告書の無償化につい

て説明がなされ，異議なく了承された。今後も同様なケースが考えられるが，その都度，



幹部会や執行委員会で審議することになった。 

・CUS 利用普及研究委員会の報告書の CD について説明がなされ，了承された。また，橋

本委員長から見本として本部の調査研究委員会の CD が回覧された。また，委員会報告書

における JCI 関係の出版物の著作権は，本部と支部の間には著作権の許諾等の問題は発生

しないことが説明された。 

・新設コンクリート構造物の品質確保の研究委員会の報告会が，６月２２日香川大学の創

造工学部で開催されることになった。 

・報告書の番号について，CUS 利用普及の研究委員会と新設コンクリート構造物の品質確

保の研究委員会の番号の変更の提案があり，了承された。品質確保の研究委員会報告書

が，JCI S-18 に，CUS 利用普及の研究委員会報告書が JCI S-19 になった。 

・四国支部の JCI 年次大会の開催年に関する説明があり，明記できる範囲で本議事録案に 

記載されることが了承された。 

（３）2019 年度事業報告および今後の予定について（資料 3，9） 

 配布資料 3 と 9 を用いて説明がなされ，異議なく了承された。 

（４）2019 年度収支決算案について（資料 5） 

 配布資料 5 を用いて説明がなされ，異議なく了承された。 

（５）2020 年度事業計画案および収支予算案について（資料 4，5，9） 

資料 4，5 と 9 を用いて，該当する部分の説明がなされ，異議なく了承された。 

・甲斐支部長から，研究委員会経費（20 万円／年×2 年）と報告書作成費（10 万円）を別

計上するので，委員会活動を十分にしていただきたいとの説明がなされ，了承された。

なお，もし，支部予算が赤字になった場合は，本部が補填してくれると認識していると

の説明がなされた。 

・林委員から，報告書作成予算の縮小を図るために，JCI 支部の HP に電子ファイルとして

upload する方法があるのではという意見が出された。JCI 本部と支部の関係から，本部に

実施可能かを問い合わせる必要があるということになった。この件について，甲斐支部

長から支部長会議で打診することになった。 

（６）2020 年度四国支部執行部について（資料 7） 

 資料 7 を用いて 2020 年度四国支部執行部の構成案について説明が行われ，異議なく了承

された。 

（７）本部理事会の報告について 

 島本部理事から，理事会の報告がなされた。 

（８）その他 

  甲斐支部長から，JCI 年次大会の開催支部について現時点での報告がなされた。12 月の支

部長会議にて年次大会の四国開催を 24 年以降に変更する提案を行った。既に関東支部より

22 年開催の了承を得ている。今後，年次大会委員会，企画調整委員会での審議の後，理事

会に諮られ決定する予定である。 

 

６．次回開催予定 



 4 月 15 日（水）13:30～ 場所：リーガホテルゼスト高松 

 支部総会の前に行う。 

（橋本 親典） 

 


